

## Migran jóvenes del país ante la falta de oportunidades: Coparmex (El Financiero 29/11/10)

Migran jóvenes del país ante la falta de oportunidades: Coparmex (El Financiero 29/11/10)(Isabel Becerril) Lunes, 29 de noviembre de 2010 El crecimiento de la delincuencia y la violencia, el estancamiento y el deterioro en diversas áreas del país se debe en gran medida a la falta de rumbo de México, así como a una gran crisis de valores y de oportunidades. Así lo afirmó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez Candiani, quien calificó de "inaceptable" que siete millones de jóvenes en el país no estudien ni trabajen. De ahí que hizo un llamado a los gobiernos locales y federal a escuchar a los jóvenes y brindarles oportunidades, pues a falta de éstas prefieren irse del país. Tan es así, aseveró, que cerca de 20 mil licenciados, maestros o doctores migran al extranjero para mejorar su calidad de vida. Quienes no cuentan con trabajos formales y bien remunerados también pueden ser presa del crimen organizado. "Hoy vemos las cifras: los asesinatos más cruentos los cometen jóvenes." Y "la fuga de cerebros que afecta al país se estima en cientos de miles de personas". Llamó a los jóvenes empresarios a romper con el mito de que la corrupción y la impunidad son inherentes a la vida social y política de México, como si fuera algo que hay que aceptar.